

OPINIÓN | Agradecimiento

Agradecimiento

Real Hermandad y Cofradía de la Soledad

Lunes 6 de julio de 2015 - 16:31



La Real Hermanad y Cofradía del Santo Entierro de Cirsto y María Santísima de la Soledad Coronada, quiere agradecer al pueblo de Priego, el habernos acompañado, con tanto cariño y fervor mariano, a lo largo del recorrido que hicimos en la procesión magna Regina Marter de Córdoba. Gracias a todos los que estuvieron junto a nosotros y en torno a nuestra Titular, nos sentimos como en casa y la Santísima Virgen no estuvo en soledad.